House of Winterthur

Engagiert für Stadt und Region

Medienmitteilung

Winterthur, 07. Oktober 2021

17. Stellenschafferpreis der Region Winterthur Das sind die drei Preisträger in 2021

Die Verleihung des Stellenschafferpreises 2021 ist heute Nachmittag im Rahmen des KMU Forum Region Winterthur erfolgreich über die Bühne gegangen. In der Kategorie «Stellenschaffer» wurde die Andeo AG ausgezeichnet. Der Preis in der Kategorie «Lehrstellenschaffer» ging an die Zimmer Switzerland Manufacturing GmbH. Mit dem diesjährigen Spezialpreis für besondere Leistungen in der Stadt und Region Winterthur wurde das Personal auf der Intensivstation, der COVID-Station und dem Notfall am Kantonsspital Winterthur geehrt (KSW).

Zum 17. Mal wurde der Stellenschafferpreis der Region Winterthur heute Nachmittag durch House of Winterthur zusammen mit den Partnern Zürcher Kantonalbank, TOP Medien, KMU Forum, Der Landbote und Technopark Winterthur verliehen. Einmal mehr wurde mit der Verleihung des Preises unternehmerisches Engagement in der Region Winterthur ausgezeichnet. In der Kategorie «Stellenschaffer» wurde in diesem Jahr die Andeo AG ausgezeichnet. Das Softwareunternehmen mit Sitz in Winterthur konnte seinen Stellenbestand von 21 auf 37 steigern, was einem Stellenwachstum von 16 Vollzeitstellen entspricht. In dieser Kategorie wurde neu nebst dem absoluten auch das relative Stellenwachstum berücksichtigt, damit auch Startups und KMU eine höhere Chance auf den Preis hatten als in vergangenen Jahren. In der zweiten Kategorie «Lehrstellenschaffer» darf sich die Zimmer Switzerland Manufacturing GmbH über den ersten Rang freuen: 26 neue Lernende gab es im Unternehmen per 31. Juli 2021.

Sonderpreis geht an COVID-Station

Der Sonderpreis für besondere Leistungen in aussergewöhnlichen Zeiten ging an das Personal der COVID-Station am Kantonsspital Winterthur. «Mit dem Preis möchten wir

## House of Winterthur

Engagiert für Stadt und Region

das ausserordentliche Engagement und den selbstlosen Einsatz des Winterthurer Pflegepersonals in dieser Pandemie würdigen», sagt Roger Graber, Leiter Wirtschaftsförderung und Geschäftsleitungsmitglied bei House of Winterthur. Die Preisverleihung fand erneut im Rahmen des KMU Forum Region statt. Neben dem Preisgeld von je 1500 respektive 1000 Franken sowie einer Imagevideo-Produktion für den Sieger der Kategorie «Stellenschaffer» bietet das Forum den preisgekrönten Firmen eine optimale Plattform, um sich als attraktiver Arbeitgeber zu präsentieren. Die Preisgelder wurden von der Zürcher Kantonalbank, der Technopark Winterthur AG und House of Winterthur gesponsert.

## Für Rückfragen: Freitag, 8. Oktober 2021, 10.00-11.00 Uhr

Roger Graber, Leiter Wirtschaftsförderung und GL-Mitglied bei House of Winterthur, 052 208 01 41

## Über House of Winterthur

Als gemischtwirtschaftliche und breitgetragene Organisation setzt sich House of Winterthur für die Positionierung und Weiterentwicklung der Stadt und Region Winterthur ein: Zur Stärkung des dynamischen Wirtschaftsstandortes, des attraktiven Reiseziels, des lebendigen Kulturplatzes und der vielfältigen Bildungsregion. House of Winterthur betreibt als erste Schweizer Grossstadt integriertes Standortmarketing und entwickelt so die Wertschöpfung in der ganzen Region nachhaltig positiv – Themen wie Wirtschaft, Tourismus, Bildung und Kultur werden hier unter einem Dach zusammengebracht.

Mehr Informationen zu House of Winterthur: www.houseofwinterthur.ch